

Wiener Silvesterpfad



So feiert Wien den Jahreswechsel

„Und was machen wir zu Silvester?“ Jedes Jahr aufs Neue die süße Qual der Wahl. So viele Möglichkeiten, aber nur eine Nacht, um sie zu nützen. Wie schaut sie also aus, die optimal genutzte Silvesternacht? Nein, wir können diese Frage für Sie nicht beantworten. Was wir aber können, ist, Ihnen dabei zu helfen, Ihre ganz persönliche Antwort zu finden, damit es von der ersten Sekunde an zu Recht heißt: Frohes Neues Jahr!

ie jedes Jahr zum Jahreswechsel ist Wien eine Bühne, auf der ein jeder und eine jede ihre/seine ganz individuelle Inszenierung gestalten kann. Sicher ist nur, dass die Pummerin im „Steffl“ pünktlich um Mitternacht den zweiten Akt einläutet.



Alles Wiener Silvesterpfad

Hauptevent ist zweifellos der mittlerweile nicht mehr wegzudenkende, bereits 16. **Silvesterpfad** mit seinem überaus viel-

seitigen Showprogramm. Diese Veranstaltung begeistert nicht nur die Wiener, sondern lockt auch heuer wieder Tausende Besucher aus dem In- und Ausland in die Stadt. Schließlich ist für jeden Geschmack etwas dabei, allein die musikalische Bandbreite reicht von Walzer, Operette bis hin zu Rock und Volksmusik. Ein kurzer „Pfadweiser“:

Alles Mozart

Diesmal läutet die „Pummerin“ ein für Wien in vielerlei Hinsicht besonderes Jahr ein. „Das Mozartjahr“. Anlässlich des 250. Geburtstages von Wolfgang Amadeus Mozart wird 2006 das Schaffen und Wirken dieses herausragenden Künstlers im Mittelpunkt zahlreicher Veranstaltungen stehen. Die erste „Mozartjahr-Veranstaltung“ beginnt schon vor Beginn des so bezeichneten Jahres. Auf dem **Rathausplatz**, Ausgangspunkt des Silvesterpfades, wird ab 19 Uhr ein fulminantes Mozartprogramm mit den K&K Strings und ihrem Programm „Mozart on Sale“ stattfinden. Darüber hinaus werden aber noch diverse weitere klassische und moderne musikalische Werke aufgeführt. Den Höhepunkt dazu bildet um 0:30 Uhr als Welturaufführung die elektronische Symphonie „e-magic flute“ – ein Auftragswerk von dem „Wiener Mozartjahr 2006“.

Alles Walzer

Nach dem geliebten Pflichtprogramm, der Melodie des Donauwalzers um Mitternacht, wird erstmals auch – über alle Bühnen in der **Innenstadt** – die Melodie „Eine Kleine Nachtmusik“ erklingen. „Alles Walzer“ – längst zur lieben Tradition geworden und aus dem Silvesterprogramm auf dem **Rathausplatz** nicht mehr wegzudenken, sind die Walzerkurse. Bereits ab den Nachmittagsstunden können sich Tanzbegeisterte unter fachkundigen Instruktionen der Wiener Tanzschulen im Linkswalzer üben.

Alles Neu

Nach dem großen Erfolg der Zusatzbühnen am Cobenzl und im Vorjahr im Stadtpark/Kursalon Hübner, ist die erweiterte Location heuer der „**Prater**“. Nachmittags gibt es ein von Kindershow-Moderator Robert Steiner und seinem Team zusammengestelltes buntes Familienprogramm mit Kinderanimation. Überdies laden jede Menge Spiele, Autodrom und z. B. die „stärksten Männer Österreichs“ zum Mitmachen und Staunen ein. Abends werden die Freunde der Volks- und Schlagermusik dort ihr Silvester-Eldorado finden. Stars wie Jürgen Drews und die Edlseer sind Garanten für ausgelassene Stimmung.

Alles Flamenco

Auch am **Hohen Markt** gibt es für die Kleinsten ab 14 Uhr von und mit Radio Wien jede Menge Programm, Spiele und viel Unterhaltung mit Robert Steiner. Singen nach Herzenslust können nachmittags vor allem die Jüngsten bei der Karaokebühne in der Löwelstraße, und abends ab 19 Uhr bewegen sich hier die „Großen“ im Discofever des Club Fusion. Am **Neuen Markt** stehen Familienprogramm und Musik mit Radio Arabella auf dem Programm. Auf die



Freyung wird ein Hauch von Sommer mit Tänzen aus Griechenland und Spanien gezaubert. Tanzprofis laden zu Sirtaki und Flamenco ein. Gerda Rogers weiß nicht nur was die Zukunft bringt, sie sagt es auch nachmittags bei den Ö3-Sternstunden **Am Hof**.

Alles Live

Live-Auftritte, unter anderem der Rounder Girls, Dana Gillespie und den Untouchables, geben den Feiernden **am Lugeck** ab 19 Uhr den richtigen Soul und Blues-Schwung. **Am Graben** steht von 14 bis 2 Uhr durchgehend Partysound und Best of 2005 mit ATVplus auf dem Programm. **Am Hof** spielen auf der Ö3-Bühne „Liquido“ und „Rising Girl“.

Alles vom Feinsten

Für Klassikliebhaber wird am **Herbert-von-Karajan-Platz** bei der Oper bis in die späten Abendstunden erstklassiges geboten. Im **Haus der Musik** feiert die Tanzschule Chris den Jahreswechsel im überdachten Innenhof von 14 bis 24 Uhr mit Wiener Walzer, Kindertanz und Latin Feeling. Tanzacts, Gewinnspiele und jede Menge Animation laden ein zum Mitmachen. Auf der **Kärntner Straße** und im **Bermuda-Dreieck** wird den Feiernden mit vier DJ-Lines mächtig eingeeizt. Bei Latin Music, Discorhythmen der 1970er-Jahre und Electronic Musik vom Feinsten wird die Nacht viel zu schnell vergehen. Damit die Kräfte auch bis zum frühen Morgen reichen, dürfen Speis und Trank bei einem solchen Fest nicht fehlen. Quer durch die Innenstadt verwöhnen zahlreiche Gastronomen die Besucher des Silvesterpfades mit heißem Punsch und lukullischen Schmankerln.

Sollten Sie immer noch unschlüssig sein, wie Sie diesen Abend verbringen wollen, werfen Sie doch einfach einen Blick in unseren Veranstaltungskalender. Dort finden Sie noch viele weitere erstklassige Möglichkeiten. Steigern Sie die Qual der Wahl bis zum „Geht nicht mehr“: Silvester in Wien – ganz Wien ist Silvester, und Sie mit-tendrin. Prost Neujahr!

Text: und Fotos: Hannes Höttl, Stadt Wien Marketing /